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Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

 
OGGETTO: Perche’ il cantiere dell’ex Cinema Odeon e’ ancora aperto dopo cinque anni? 

anche qui come in via Udine il Comune non si fa sentire come dovrebbe.
 
Premesso che 

È compito del Comune controllare queste situazioni, affinchè non arrechino disagio ai cittadini;

preso atto che

il  cantiere  dell’ex  cinema  Odeon  è  aperto  ormai  da  cinque  anni,  che  la  ditta  proprietaria 
dell’immobile in pieno centro storico aveva promesso che i lavori si sarebbero conclusi nel marzo 
di due anni fa, mentre invece tutto è fermo e crea i gravi problemi di sicurezza provocati da un 
cantiere  abbandonato e di igiene pubblica a causa della presenza di grossi ratti  che ogni tanto 
occupano la sede stradale;

si interrogano il Sindaco e l’Assessore di competenza per sapere

cosa  intendano  fare  per  evitare  questo  degrado  a  poche  centinaia  di  metri  dal  Duomo  e  dalla 
Ghirlandina, patrimoni dell’umanità;

e per far presente che anche in via Udine, dove esiste un cantiere in quasi analoga situazione (non ci 
sono topi, ma un lago artificiale attorno al quale prolifera lo spaccio di sostanze stupefacenti), il 
Comune  non  si  fa  sentire  come  dovrebbe,  avendo  emesso  un’ordinanza  dove  si  richiedeva  di 
sistemare la costruzione entro il 6 settembre.

 

Vice capogruppo del PDL
Sandro Bellei

 

SI CHIEDE LA DIFFUSIONE A MEZZO STAMPA
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